

Cubanos en Argentina exigen fin de bloqueo de EEUU a su país



Cubanos Residentes en Argentina. Imagen: archivo/MC

Buenos Aires, 13 sep (RHC) La Unión de Residentes Cubanos en Argentina (URCA) exigió el fin del bloqueo, económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la isla es genocida y cruel.

En un comunicado, la URCA condenó el cerco aplicado desde hace más de seis décadas y respaldó la denuncia realizada por el ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, quien precisó que del 1 de marzo de 2023 hasta el 29 de febrero de 2024 el mismo causó daños y perjuicios materiales por 5 mil 568 millones de dólares.

Además, la organización demandó a Washington “terminar con la farsa de incluir a Cuba en la lista de supuestos patrocinadores del terrorismo”.

Es muy triste la situación que vive nuestro pueblo, del cual forman parte nuestras madres, padres, hijos, hermanos y demás familiares, debido a la prepotencia y la obsesión del gobierno estadounidense por acabar con la Revolución cubana, señala el mensaje de la URCA.

Por otra parte, destaca que la nación caribeña decidió su destino el 1ro de enero de 1959 y lo ha ratificado en repetidas ocasiones.

Lo que hace el imperio del norte, además de injerencia, es también genocidio y crimen de lesa humanidad pues impide por todas las vías posibles que Cuba acceda a alimentos, medicamentos, equipos y material médico, combustibles, lubricantes y otros productos que son imprescindibles para la vida, indica el documento.

La Cuba revolucionaria nunca constituyó una amenaza a la seguridad de Estados Unidos, salvo la que emana de su ejemplo y es justamente por ello que los diferentes gobiernos norteamericanos se empeñan en destruirnos, añade.

Asimismo, reitera su respaldo a la dirección y el pueblo de la mayor de las Antillas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365069-cubanos-en-argentina-exigen-fin-de-bloqueo-de-eeuu-a-su-pais>



Radio Habana Cuba